

Ministère de l'éducation nationale

Le Chef de cabinet

Paris, le

12 FEV. 2013

Monsieur le Président,

Par courrier du 18 novembre dernier, vous avez appelé l'attention de Monsieur Vincent PEILLON, ministre de l'éducation nationale, sur le nombre d'heures allouées à l'enseignement de la philosophie.

Le ministre, qui a pris connaissance de votre courrier, m'a personnellement chargé de vous répondre.

La situation que vous lui avez exposée relevant de la compétence de Monsieur le directeur général de l'enseignement scolaire, je lui ai donc transmis votre courrier en lui demandant d'y apporter un soin tout particulier et de vous tenir directement informé de la suite qui pourra y être réservée.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Benoît PICHARD

Monsieur Simon PERRIER
Président de l'association des professeurs de philosophie
de l'enseignement public
19 Rue des Ecuyers
28000 CHARTRES

Référence à rappeler : BDC/2012022860/SC/DF